



Unsere Geschichte

Die Toeffreisen AG ist schon mehr als 25 Jahre im Markt von Motorradreisen tätig.

Der Ursprung liegt in der Firma Maeder Reisen, einem dazumal in Zumholz (FR) ansässigen Reisebüro. Der damalige Inhaber Karl Mäder führte unter der Marke "toeffreisen.ch" ein Angebot speziell für Motorradreisende.

Klaus Fröhls übernimmt die Firma Maeder Reisen im Jahr 2013. Klaus ist ein Töffnarr - er hat es darum vor allem auf die Sparte Motorradreisen abgesehen, führt aber das breite Angebot des Reisebüros vorerst noch weiter.

Seine erste eigene Tour führt Klaus im Februar 2014 nach Südafrika. Mit dabei sind 14 Teilnehmer(innen) und offenbar haben alle ihren Spass!

2015 nehmen wir erstmals an der SWISS-MOTO in Zürich teil, um unsere Bekanntheit weiter zu steigern und unseren Kundenstamm auszubauen. Im April des gleichen Jahres übernimmt unser Unternehmen die ursprünglich von André Lüthi (Globetrotter Group), Wolfgang Hess (HESS Motorrad) und Marc Winkler gegründete Motodreams AG - bis heute sind André Lüthi und Wolfgang Hess darum im Verwaltungsrat der Toeffreisen AG.

2016 wird unser Unternehmen offizieller Partner von Schweiz Tourismus für die "Grand Tour of Switzerland". Die Firma und ihre Reisen erfreuen sich laufend wachsender Beliebtheit. Die "Route 66" wird in diesem Jahr erstmals zweimal durchgeführt, um die grosse Nachfrage zu befriedigen. Im zweiten Halbjahr entscheidet sich Klaus, sich künftig voll auf das Geschäft mit Motorradreisen zu konzentrieren und das Reisebüro für konventionelle Ferien in Zumholz aufzugeben.

So beginnt unsere Firma das Jahr 2017 unter dem neuen Namen "Toeffreisen AG" und mit einem Umzug nach Liebefeld (BE).

Im 2018 lernt Klaus auf der SWISS-MOTO Carsten Roetz kennen, der folglich als Tourguide und Tourleiter für die Firma arbeitet. Beim Herbstfest im September haben wir "Full House" im Liebefeld.

Am Herbstfest stellt Klaus die neuen Reisen vor

2019 ist das erfolgreichste Jahr in der Geschichte der Toeffreisen AG und das Programm so bunt wie nie. Im Sommer zügelt das Team ins benachbarte Köniz. Für die Neuseelandreise im März des folgenden Jahres bekommen wir innert eines Monats über 30 Anmeldungen.

Diesen Erfolg kann die Toeffreisen AG im Jahr 2020 gut gebrauchen, als mit der Corona Pandemie, die bis anhin wohl schwerste Krise über das Unternehmen fällt. Mit Weitblick, Engagement, tollen loyalen Kundinnen und Kunden sowie einer gehörigen Portion Glück können wir aber fast alle geplanten Europareisen durchführen und die Firma überlebt das Krisenjahr.

2021 übernimmt Carsten das Ruder von Klaus als neuer Inhaber, Verwaltungsratspräsident und Geschäftsführer. Klaus bleibt dem Unternehmen als Tourleiter und Berater erhalten.